

Geänderte Zuteilung
(alt: VSS - neu: VTE)

GR Nr. 98/149

VTE

Gemeinderat von Zürich

13.05.98

Postulat

von Hans Bachmann (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, mit welchen Massnahmen die Sicherheit, Ordnung und Sauberkeit, in der näheren Umgebung der Siedlung Hardau, insbesondere auf dem Areal des Schulhauses Hardau, verbessert werden kann.

GR Nr. 98/149

Begründung:

Die Überbauung Hardau und die weitere Umgebung, mit dem angrenzenden Werkjahrschulhaus, Schulhaus Hardau, den dazugehörenden provisorischen Schul - Pavillons, den Pausenplätzen und vielen Spielplätzen bieten viel Raum und Möglichkeiten für verschiedenste Freizeittätigkeiten. Dies ist auch zu begrüssen, doch:

-Die vielen Nischen, verwinkelte Wege mit viel Grünzonen etc., bieten aber auch Anreiz dazu, um Kriminellen Ihr Handwerk zu erleichtern. So kommen immer wieder Entreisssdiebstähle und Einbrüche in den angrenzenden Wohnzonen vor. Aber auch das Dealen und Bunkern von Drogen ist hier an der Tagesordnung.

-Die Pausenplätze, Spiel- und Sportanlagen des Schulhauses Hardau, werden abends bis spät in die Nacht hinein benutzt, besonders an den Sonn- und Feiertagen sowie während der wärmeren Monate. Für die Bewohner der nahestehenden Wohnhäuser ist das besonders störend, weil dies mit sehr viel Lärm verbunden ist. Hauptsächlich das Fussballspielen von Erwachsenen und Jugendlichen, um Geldeinsätze, nimmt teilweise groteske und ärgerliche Formen an. Die Sauberkeit und Ordnung auf dem Schulgelände oder in den grünen Umschwunganlagen wird an solchen Tagen überhaupt nicht respektiert.

Deshalb wird der Stadtrat gebeten zu prüfen, ob eine Hauswartstelle, ein Aufsichts-, Bewachungs- oder Ordnungsdienst auf den Schulhausanlagen und sogar in der grösseren Umgebung eingerichtet werden können, damit unerwünschten Entwicklungen vorgebeugt werden kann, was vermutlich auch kostengünstiger ist.

